

48 PERIODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES DE LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS EN MÉXICO: DIÁLOGO JURISPRUDENCIAL E IMPACTO DE SUS SENTENCIAS



Del 7 al 10 de octubre de 2013, la Corte Interamericana de Derechos Humanos celebró en México su 48 Periodo Ordinario de Sesiones. Por otra parte, los días 11, 12 y 14 del propio mes tuvo lugar el Seminario Internacional “Diálogo Jurisprudencial e Impacto de las Sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos”, tanto en la Ciudad de México como en el interior de la República. Las ponencias presentadas en ese evento se reúnen en esta obra. Entre los temas abordados destacan el control de convencionalidad y el sistema de reparaciones utilizado por esa Corte internacional.

Autor: SCJN



I1003051

480 pp.
Año: 2014
\$ 200.00